

KKS bei 6k-united! Am 17.06.2023 ging es los zum größten Erlebnis aller Zeiten in die SAP-Arena. Seit Januar haben wir für diesen Tag 12 Lieder mit unseren lieben Lehrern auswendig gelernt und geübt. Als wir von der Busschleife in Güglingen abfahren haben die Jungs gleich die Lieder im Bus geprobt. Angekommen in der SAP-Arena staunten wir über das riesige Gebäude. Es war ganz schön viel los. Am Eingang wurden unsere Taschen kontrolliert und man durfte nur einen Rucksack so groß wie ein Blatt mitnehmen. Wir waren so aufgeregt, als die Probe endlich begann, dass wir fast alles falsch hatten und es war ganz schön anstrengend. Im Chor haben wir mit 6000 Kindern gesungen. Ein Mann hat uns alles erklärt und was wir noch besser machen können. Als wir sahen, dass die ersten Zuschauer kamen, wurden wir noch aufgeregter. In der Pause war die Schlange am Kiosk leider ziemlich lang, aber es gab Wurst und Pommes. Doch dann ging es richtig los und danach waren wir richtig glücklich. Es war so unglaublich toll in so einem Chor mitzusingen. Es gab ganz schön viele Überraschungen zwischendrin, von denen auch wir nichts wussten. Bei einem Lied haben sie Konfettistreifen rausschießen lassen und beim Medley gab es Feuerfontänen. Alle haben sich richtig angestrengt. Am Ende sind wir sehr erschöpft mit unseren Eltern oder mit dem Bus nach Hause gefahren. Es war alles richtig schön und sehr cool. Und eines ist klar: dass es der beste Samstag unseres Lebens war.

Die Viertklässler